町田市立堺中学校 3学年だより



Blossom



令和6年9月2日 No.9

2 学期のスタート!

長い夏休みも終わり、2 学期が始まりました。義務教育最後の夏休みでしたが、皆さんはどんな時間を過ごしたでしょうか。夏期講習に行ったり、自宅学習したりして勉強を頑張った人、引退せずに部活や外部組織で活動を続けた人、家族と楽しい時間を過ごしたり、地域で社会貢献をした人もいたことでしょう。3 年生 185 人が 185 通りの充実した「夏」を過ごせていたらいいですね。

今日から学校中心の生活が再開されます。2学期は合唱コンクール、修学旅行といった 大きな学校行事が控えています。どの行事も全力で取り組んでよい思い出を作るとともに 自身の成長へとつなげてください。

また、今学期は2回の教育相談が予定され、具体的な受験校の決定など、進路に関しても大切な時期となります。たくさんのことが目の前に並ぶと、焦って不安になることも出てきます。そんな時は一人で抱え込まないでください。同じように悩む友達と話をしたり、人生経験豊かな大人の人達に相談したりしてください。最後に自分の進路を決めるのは他の誰でもない、自分自身です。やれることはすべてやり切って悔いなく最良の選択ができるようにしていきましょう。

進路は自らの力で切り拓く!

3学年の夏休み課題だった「上級学校訪問」はどうでしたか? 高校見学や説明会、部活体験などに参加して、希望の学校は見つかりましたか?今はどの学校もホームページがあっていろいろな情報を提供してくれます。でも、実際に訪問してみるとイメージと違ったりすることもあります。ぜひ、たくさんの上級学校を訪れてください。

今、3年生の廊下にはいろいろな上級学校の学校紹介ポスターが貼られています。A組の前あたりに高等専修学校、企業内訓練校、通信制+サポート校、B組~D組あたりに私立高校。E組のあたりに都立高校と大まかに分かれています。これとは別に、これからシーズンとなる文化祭ポスターを東階段あたりからまとめて掲示しています。一般公開をしている学校が多いので足を運んでみてはどうでしょう?





合唱コンクールにむけて

2学期の大きな学校行事である合唱コンクール、昨年は10月でしたが、今年は9月27日(金)に行われます。会場は昨年までのj.comホールからパルテノン多摩へと会場を移しての実施となります。すでに実行委員は1学期から準備を始め、指揮者・伴奏者の練習も進んでいます。特別教室を割り当てての練習も来週から始まります。クラスで取り組む中学校最後の合唱コンクール、最高の歌声を響かせてください。

3年生課題曲「予感」 ~演奏順~

C組 「友~旅立ちの時~」

A組 「モルダウ」

B組 「信じる」

D組 「ひとつの朝」

E組 「春に」



☆保護者の皆様へ☆

夏休み中は、連日暑い中、教育相談にお越しいただきありがとうございました。進路に関することや日頃の生活についてなど、限られた時間の中で有意義な情報交換ができました。

2学期に入り、提出書類や手続き、締め切りなど、保護者の方にも確認していただきたいことが今まで以上に多くなってきます。配布されたプリント類に目を通していただくと共に、学校でお子様に直接説明された内容などについても、ご家庭でお子様とご一緒に確認していただきたいと思います。

*2学期から給食が始まります。小学校の時と勝手が違うところもあると思いますが、準備や配膳、片付けなど、みんなで協力していきましょう。

*ESAT-Jの申し込み締め切りが9月20日(金)になっています。ほとんどの人が手続きをしていますが、クラスや出席番号の記入違いや写真無しといった不備も見られます。 締め切り日までに申込内容について間違いがないか保護者と確認しておきましょう。 これから進路関係で、インターネットを使って個人で直接出願などの手続きをすることがあります。期日には余裕をもって正しく手続きを進めましょう。

*修学旅行前健康相談を9月10日(火)13:40~に予定しています。修学旅行に参加するにあたって医師に相談が必要な場合、明日9月3日(水)までに申し込み用紙を提出してください。